

Equipo cubano de fútsal enfrenta hoy a Sidekicks mexicano



La Habana, 21 ago (ACN) El equipo de fútsal de La Habana, reforzado con jugadores de otras provincias, enfrentará este lunes al Sidekicks, de México, al debutar en el segundo Torneo de Clubes Campeones de Concacaf, con sede en Tegucigalpa, Honduras.

La Habana se agenció el título en el recién finalizado campeonato nacional de fútsal, en el cual Granma ocupó la segunda plaza.

Este conjunto mexicano ya es conocido por Cuba, pues fue el rival que les derrotó 2-1 en penales en su primera participación en estas justas, en 2015, cuando terminaron en la cuarta posición. E

En el mismo grupo B que integran cubanos y mexicanos, también se enrolaron los clubes Grupo Line Futsal (Costa Rica) y Sporting Outlaws (Canadá).

La otra llave del evento incluye a los equipos Universidad Pedagógica Nacional (El Salvador), Fax Futsal (Guadalupe), Soyapango (El Salvador) y Elite Futsal (Estados Unidos).

Según ha trascendido, los dos primeros lugares de cada grupo avanzarán a la fase semifinal. Los ganadores pelearán por el título y los perdedores por el bronce.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/138861-equipo-cubano-de-futsal-enfrenta-hoy-a-sidekicks-mexicano>



Radio Habana Cuba